

関千鶴子 議員



関 町内の保育園が同じ事業者にならないように

町長 公募でなく町内の社会福祉法人と協議

■よつば保育園の引き継ぎ保育は

■よつば保育園の引き継ぎ保育は、どのような状況に

町長 来年度もそのまま担当できる担任配置など、園児が安心して通園できる環境づくりをしています。

町長 保育園では園行事の継承、地域と保護者との関わりでは地域行事への参加などです。

■事業者の選定は

関 こくわ・あゆかい統合保育園の運営は民設民営と説明されています。町内の保育園の事業者がすべて同じにならないようにと思いますがいかがですか。

町長 よつば保育園の事業者選定の時に公募が無かったことをふまえ、公募ではなく町内の社会福祉法人と協議をすすめています。

事業者がすべて同じにならないようにとの意見は、保育所運営検討委員会でも出されており、尊重して対応していきます。

■給食をどうする

関 食の安全・安心や食育、地産地消の認識を深めているなか、子ども達への給食のあり方をどのように考えていますか。

■不安や混乱がないように

関 統合保育園は、新しい施設と環境にあった保育方針や目標、指導計画などがゼロから確立しなければなりません。

今までの経験や園児を理解している保育士さんが、統合移行時に責任を持って業務を行わないと、子ども達や保護者の方が不安や混乱をきたすと思いませんか。

町長 統合保育園とともに子育て支援センターが併設されます。保育士、事業者、保護者、地域の方々が、本当にいい保育・子育て支援の総合的な場所となるようお互いが率直な意見を出しながらすすめていきます。

■運営面での議論は

関 統合保育園の運営は、在職する保育士と受託先の状況を見きわめて議論していくべきだと思いますがいかがですか。

町長 万全をもって運営の主体を明確にし、保育指針をもって十分に対応をはかっています。



元気が最高

町長 子どもの成長に欠かせない非常に重要なことなので、直営方式を検討しています。

■出された意見は

関 蚕桑・鮎貝地区での統合保育園に関する説明会で、

納税義務を果たされている方と、まったく納税する意思のない方を同じ扱いにすることは、公平性からも好ましくないと考えています。

なお、発行を受けている方で医療機関にかかる必要が生じたときは、いつでも係に相談し、少しでも納税意欲を示してもらえれば、短期被保険者証を発行していきます。

■制裁措置はあるか

佐竹 資格証明書を発行し

■国保税は引き下げべき

佐竹 不正規雇用により、低所得者の国民健康保険への加入が増えました。国保税の引き下げをすべきと思いますがどう考えますか。

町長 国民健康保険の会計は他の会計と違って、歳出がいくらかによって、歳入を確保しなくてはなりません。歳出である医療費が伸びている現状では税率の引き下げということは、非常に難しいと考えています。

■町民の生活を守るために

佐竹 町民の生活を守るためには、医療や福祉にもっとお金を使うよう国に訴えていく姿勢が必要だと思いますがどうですか。

町長 今の制度を社会や自治体のなかで、どのように評価するかが大事だと思います。情報を交換しながら、国にこうして欲しいということがあれば、進言していきたいと思えます。

佐竹典明 議員



佐竹 国民健康保険税の引き下げをすべき

町長 歳出の医療費が伸びている現状では難しい

■資格証明書の発行

■発行を中止すべき

町長 国民健康保険制度は相互扶助の精神に基づく制度です。



資格証明書